



En la 94ª reunión de CIAT, en Bilbao

La directora general de Recursos Pesqueros destaca la eficacia del sistema de gestión de la Comisión Interamericana del Atún Tropical

- Los principales temas de debate del encuentro serán el sistema de gestión de tónidos tropicales, la cobertura de observadores y la lucha contra la pesca ilegal, no declarada y no reglamentada
- Toda la flota de cerco española que opera en el Pacífico está acreditada con el distintivo APR (Atún de Pesca Responsable), de la Asociación Española de Normalización

22 de julio de 2019. La directora general de Recursos Pesqueros, Isabel Artime, ha participado hoy en la inauguración de la 94ª reunión de la Comisión Interamericana del Atún Tropical (CIAT), donde ha destacado la eficacia del sistema de esta organización regional de pesca para la gestión sostenible de las pesquerías de especies altamente migratorias.

Durante este encuentro, que se celebra en Bilbao hasta el próximo 26 de julio, delegados de las 21 Partes Contratantes de CIAT analizarán diferentes medidas para la conservación de los tónidos tropicales. En concreto, los principales temas de debate serán el sistema de gestión de tónidos tropicales, la cobertura de observadores y la lucha contra la pesca ilegal, no declarada y no reglamentada.

GESTIÓN SOSTENIBLE DE TÚNIDOS

Desde sus inicios en 1950, CIAT ha demostrado ser una organización eficaz en la gestión sostenible de las pesquerías de tónidos. Gracias a sus disposiciones de limitación del esfuerzo y las medidas de conservación adoptadas, los stocks de atún tropical se explotan en el entorno del rendimiento máximo sostenible.

España ha sido un miembro histórico de CIAT, hasta la adhesión de la Unión Europea en 2006 como Parte Contratante, con la ratificación de la Convención de Antigua. Esencialmente, la flota europea activa en el Pacífico es de bandera

Nota de prensa





española. En concreto, la región de mayor tradición atunera se sitúa en el entorno de Bilbao, donde tienen su base los cuatro atuneros cerqueros congeladores que operan en CIAT, alternando su actividad con otros caladeros.

Además, toda la flota de cerco española que opera en el Pacífico está acreditada con el distintivo APR (Atún de Pesca Responsable), de la Asociación Española de Normalización. Esta certificación garantiza los mejores estándares posibles en todos los ámbitos que respectan a la actividad pesquera: condiciones sociales, seguridad marítima, control de la actividad pesquera, buenas prácticas pesqueras y condiciones sanitarias.

Por otra parte, España cuenta con 31 palangreros de superficie que operan habitualmente en aguas del Pacífico sur oriental, dedicados a la captura de pez espada y tiburones pelágicos, stocks altamente migratorios y, por tanto, objeto de regulación en el ámbito de esta organización regional de pesca. Precisamente, esta flota trabaja en un programa de mejora pesquera (FIP), que consolidará la sostenibilidad de una pesquería responsable y altamente selectiva.

